
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 2 JUILLET 2023

L’assemblée générale clôture la fin de saison 2022-2023. 25 personnes étaient présentes
 
Laurent, président du club a remercié l'ensemble des parents pour leur aide tout au long de la saison (transports pour 
les matchs, lavage des maillots...), les membres du bureau pour l'organisation des matchs et des 3e mi-temps, René 
Botteleau président du comité départemental de handball de la Charente, Jean-Luc Marquet président de l’ASLPHL 
pour leurs présences, les mairies pour les subventions accordées au club, les sponsors et la CDC.
A noter qu’aucun représentant de la CDC n’était présent.

1     : Bilan moral et activités

Le club de Villebois est en bonne santé financière et sportive. Il fonctionne bien grâce à la confiance que nous avons les
uns envers les autres.
Saison 2022-2023 : 128 licenciés. Les effectifs ont bien remonté suite au Covid où nous avions perdu beaucoup de 
joueurs.
Le club a un bon effectif en babyhand et en école de hand, ce qui est très important pour l’avenir du club.

La ligue et le comité constatent de plus en plus d’incivilité envers les jeunes arbitres. Il est demandé pour la saison 
prochaine la mise en place d’un responsable arbitre. Cette demande de la ligue et du comité est en décalage avec la 
réalité, surtout pour nous « petit club ». Nous avons déjà du mal à avoir des bénévoles pour la table et responsable de 
salle alors un responsable arbitre !!!

Nouveauté cette saison, une équipe handloisir à vu le jour, très bon groupe et un vrai championnat sachant que 9 
équipes au niveau du département étaient inscrites dans ce championnat.

Nouveauté également pour nos -18F première année qui ont évolué dans le championnat 24. Pas assez d’équipe en 
Charente.

La buvette fonctionne très bien, merci Pat d’être présent à tous les matchs, de gérer le café pour les parents, le goûter 
pour les enfants, la buvette tout au long de la journée et les 3ème mi-temps (autorisées par la CDC)

2- Bilan par catégorie

Babyhand : 16 enfants assidus aux entraînements. Plusieurs animations au cours de l’année, Noël (le Père-Noël est 
venu voir les enfants), Pâques (chasse aux œufs) et dernière séance déguisée.
3 jeunes (Chloé, Mathilde et Liam) ont aidé Géraldine tout au long de la saison. Nous recherchons de nouvelles 
personnes pour la saison prochaine.

-9 : 20 joueurs, gros groupe assidu et très dynamique avec des capacités et beaucoup de progrès durant la saison. 
Besoin d’un accompagnateur pour la saison prochaine.

-11G : 8 enfants. Bon groupe et une bonne saison. Raphaël les suit la saison prochaine en -13 avec l’aide de Lucas 
Mamer.

-13F : 10 joueuses. Bon groupe qui se suit depuis plusieurs années. Elles finissent 1ère de la coupe challenge Charente et
3ème au final four.

-13G : Saison compliquée avec 2 regroupements en cours de saison (Châteauneuf et Barbezieux). Environ 20 joueurs 
mais très difficile d’avoir une équipe au complet lors des déplacements.

-15G : Belle saison, un groupe qui a beaucoup progressé ensemble.

-18F : 10 joueuses, peu aux entraînements mais présentes pour les matchs. Difficile de mettre des choses en place. 
Elles ont intégré le championnat 24 (tri départemental 16-24-47 avec beaucoup de déplacements relativement loin) 
Merci à Super U pour le prêt du minibus. Entente à refaire.

-18G : 2 joueurs de Villebois en entente avec l’Union/Etec

Handloisir : 10 joueurs mixte avec le renfort des Séniors Garçon, surtout des débutants et des plus anciens. C’est une
très bonne saison, conviviale avec beaucoup de fairplay de la part des joueurs licenciés.



Séniors garçons : équipe 1, effectif jeune mais manque de présence et du coup merci à l’équipe 2 d’être là.
Equipe 2, effectif vieillissant mais disponible pour les autres équipes et toujours présents aux entraînements.

Arbitrage : 1 arbitre pour le club, cela reste très insuffisant et nous avons des pénalités financière, 220€ et sanction 
de points pour l’équipe 2.
Les jeunes participent activement à l’arbitrage des jeunes équipes au sein du club. Nous avons 2 jeunes arbitres 
officiels qui sont reconnus par le comité. Il va cependant falloir les accompagner pour les garder au sein du club et que 
le comité soit mieux organisé.

Infrastructure : Le CA a eu une réunion très houleuse avec la CDC (pas de disponibilité avec le minibus, refus du 
débit de boisson à la buvette, pas de salle de convivialité, très compliqué en ce qui concerne le nettoyage de la salle 
omnisport)
A ce jour, quelques changements sont intervenus suite à la réunion : Débit de boisson autorisé, créneau 
supplémentaire pour le ménage et pour finir la mairie va nous prêter un local (anciens locaux de la croix rouge).

Animation : Pat, le responsable a fait une très bonne année. Merci pour sa présence des journées entières au 
gymnase. Il remercie les parents et les joueurs pour leur aide, mise en place, ranger, balayer et organisation des 
soirées : repas de Noël, repas tartiflette avec Créa dance, soirées pizzas, soirée bourguignonne.
Investissement dans la CB : investissement rentabilisé et très pratique.

Communication : - Photo réalisée de tous les licenciés. 80 étaient présents. 
Projet pour la saison prochaine : photo des licenciés en extérieur avec notre patrimoine.

- Flyer de recrutement : distribué dans plusieurs communes et écoles
- Géraldine s’est occupée tout au long de la saison de la vie des clubs dans la Charente Libre.
- Forum des associations se déroulera le samedi 9 septembre en même temps que le marché de Villebois.

 Labels : Le club a obtenu 3 labels cette saison : Formateur, Féminisation et Babyhand.
Remise d’une banderole 0 carton rouge par le président du comité Charente.

3- Bilan financier

Résultat positif : + 1916€
Buvette + 3132€
Licences + 1666€
Frais arbitres et forfaits : - 1156€
Subvention CDC : + 1382€
Subventions mairies + 1565€

Le club doit absolument trouver des sponsors.
Renouveler les sponsors déjà affichés au gymnase et en trouver de nouveaux.

4- CA et bureau

Président : Laurent Mamer
Président adjoint : Sylvain Augeraud
Trésorière : Cathy Depit
Trésorière adjointe : Aurélie Havard
Secrétaire : Rachel Rousseau
Secrétaire adjointe Géraldine Augeraud
Correspondant technique : Magali Chapoux
Correspondant arbitrage : Magali chapoux
Responsable buvette : Patrick Destermes
Membres : Valérie Vautour, Cédric Havard, Jean-Philippe Desmaison, Raphaël Herbreteau, David Vial, Jennifer 
Fredureux, Mathieu Albrespy.

Membres sortants : Stéphanie Baron et Vincent Chiquet
Nouveau membre : Mathieu Albrespy.


